

Nouvel hôtel équestre à Minorque

Testé et approuvé

De retour de Minorque. J'y ai testé l'hébergement, la nourriture et l'équitation pendant deux jours et j'ai trouvé que c'était bien ! Même très bien ! L'hôtel 4 étoiles n'a été ouvert qu'en juin 2010. Il est donc complètement nouveau, magnifique et le personnel est extrêmement sympathique. Le dîner était toujours méga délicieux. Le déjeuner au restaurant de la plage aussi ... hmhhh ... Les chevaux sont des Menorquin, du haras San Adeodato qui fait partie de l'hôtel. Il y a environ 50 chevaux. Les poulains grandissent dans le troupeau. Une visite du haras est d'ailleurs toujours incluse.

Le palefrenier et guide Martí nous a montré quelques leçons de dressage minorquin. Parmi eux, le "bôt", où le cheval marche quelques mètres sur ses pattes arrière. Très impressionnant ! À cheval, nous sommes allés à la plage et avons remonté le Camí de Cavalls. Il s'agit d'un ancien sentier équestre datant du 14ème siècle, qui longe principalement la côte. Le chemin est souvent étroit, rocheux et raide. Heureusement, les chevaux ont le pied extrêmement sûr et sont bien élevés. Et à la fin de chaque étape, un galop de plage et un délicieux pique-nique vous attendent. J'ai également été impressionné par Minorque. L'île est encore très rurale et originale. C'est un peu plus difficile d'y aller qu'à Majorque, par exemple, mais ça vaut le coup !

Sybille

Infos et réservation: www.equitour.fr/mensta.htm

